



「卒業式、修了式を迎えるにあたって」

校長 山本 智広

暖かくやわらかい陽射しの中で、密蔵院の安行桜が満開になるなど、緑の里「安行」にも春の到来を感じます。



毎年巡ってくるこの季節は、次の新たなステージにつながる扉が目前に待ちかまえ、生徒にとっても大きな節目になると見えます。卒業、進級が間近となり、期待と不安、充実感と喪失感など、様々な思いがあふれるこの季節。新しい出発に向けて、少しだけ勇気を必要としている生徒も少なくありません。そこで、心を込めたエールの一つとして、「別れの季節」という詩を紹介したいと思います。この作品は埼玉県出身の詩人宮澤章二さんの作品で、以前、ある公益法人のテレビCMで放映された「『こころ』はだれにも見えないけれど『こころづかい』は見える」(詩「行為の意味」より)というフレーズに聞き覚えがある方も多いと思います。宮澤さんは、葛藤する青春前期(中学時代)の子どもたちを温かく包み込み、背中をそっと押してくれるような心の詩を多く遺されています。

たくさんの新しい出会いが飾ってくれる	本当の決別は一生に一度しかない	美しい別れを幾たびも繰り返しながら強く健やかに育つてゆく私たちの精神	季節がめぐむ心の躍動は本物だから春の光に濁りなく輝く	別れの握手もなみだもみな本物だ	成長したね」という言葉にうそはない 「これからだね」というのも正直な言葉 「がんばれよ」と励ましてくれる言葉を 素直に信じて前進を心に誓う季節	人の好意をその時疑つていけない	別れの季節	宮澤章二
--------------------	-----------------	------------------------------------	----------------------------	-----------------	--	-----------------	-------	------

引用【『青春前期のきみたちに』 宮澤章二著 ごま書房】

中学校生活の3年間、学年ごとの1年間の中で、子どもたちなりに、気付いたことや感じたこと、努力したことなど、そこで得たことはその子にとって、とても価値がある大切なものになっていると私は思っています。そして、その積み重ねは、子どもたち一人一人の成長の度合いや、本人やその周りの受け止め方に差があったとしても、十人十色の「着実な育ち」につながっていると私は信じています。明日、卒業する3年生がこれから歩む道は平坦な道ばかりではないでしょう。進級する1、2年生も

なかなか思うようにいかないことがあるかもしれません。周りからの温かな言葉かけを信じ、困ったときには相談し、これまで自分なりに気付き、考え、行動にうつしてきたことを自負しながら、他者と比べることなく、力強く進んでいって欲しいと思います。ぜひ、この節目に、保護者の皆様からもお子さまに、その頑張りや取組を認めた温かな言葉で背中を押していただければと思います。

先月のPTA美化作業では多くの保護者の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。また、3月の「朝のあいさつ運動」に参加していただいた1年4組の保護者の皆様、執行部の皆様、地域の少年指導員の皆様、ありがとうございました。そして、PTA常任理事会に出席いただいた役員の皆様、1年間のPTA活動の中心となってご協力ください、ありがとうございました。今年度もコロナ禍の中での様々な対応や多くの制限を受ける中、保護者ならびに地域のみなさまには本校の感染対策への取組及び教育活動へのご理解とご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。本来であれば、授業や学校行事などに真剣に取り組む生徒たちの姿を多くご覧いただきたかったのですが、なかなか実現できず、とても残念に思っています。新型コロナウィルスの対応が今年5月には2類から5類へと変更されるようですので、生徒たちが互いに認め、学び、高め合う姿を積極的にお見せできるように準備を進めるとともに、今後、安心して一堂に会して参観いただける状況になることを心から願っております。1年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。来年度も子どもたちにとってよりよい教育活動として何ができるか、必要なことを常に考え、取り組んでまいります。引き続きお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

3月の行事予定

			給食	部活
16	木	45分時制 ①②③④⑥授業	○	○
17	金	45分時制 ①②③④⑥授業	○	○
18	土			
19	日			
20	月	1・2年学年末保護者会 1・2年給食終了	○	○
21	火	春分の日		
22	水	1年球技大会①② 学年集会③ GD	×	×
23	木	2年球技大会①② 大掃除③ 新入生1日入学 部活動再登校14:00～	×	○
24	金	修了式 SC 来校 部活動再登校13:30～	×	○
25	土	吹奏楽部定期演奏会		
26	日			
27	月	学年末休業日	×	○
28	火	学年末休業日	×	○
29	水	学年末休業日	×	○
30	木	学年末休業日	×	○
31	金	学年末休業日	×	○

4月の行事予定

			給食	部活
1	土			
2	日			
3	月	春季休業日	×	○
4	火	春季休業日	×	×
5	水	春季休業日	×	午後○ 午前×
6	木	春季休業日	×	○
7	金	春季休業日	×	○
8	土			
9	日			
10	月	着任式・始業式 入学式 *お弁当持参	お弁当	○
11	火	学級写真撮影 教科書配付	×	○
12	水	給食開始 聴力検査(3年・5組) 避難訓練⑤	○	×
13	木	新入生 OL①② 1年部活動見学	○	○
14	金	発育測定 1年仮入部①(～17:00) 2・3年保護者会	○	○

○ 4月の後半の主な日程

- 17日(月) 第1期時間割開始 専門委員会 聴力検査(1年)
 18日(火) 全国学力学習状況調査(3年)
 21日(金) 離任式⑤⑥
 24日(月) 辞令交付式
 27日(木) 部活動本入部 3年全国学力状況調査(「話すこと」)
 5月1日(火) 部活動保護者会(予定)

○球技大会

3月8日(水)に3学年の球技大会を行いました。サッカーとバスケの種目に分かれ、一生懸命取り組みました。仲間へ応援を送る姿からは、3年間で築いてきた仲間との絆の深さを感じました。



OPTA美化作業

2月28日(火)にPTA美化作業を行いました。生徒昇降口前に花を植えていただきたり、玄関前の除草を行ったりしていただきました。おかげ様で学校がきれいになりました。ありがとうございました。



OPTA卒業記念品

PTAから卒業記念品としてテレビ2台を寄贈していただきました。ありがとうございます。大切に使わせていただきます。



○下校時刻 3月1日～10月15日 18:00

【春が近づいています。】

暖かくなつてきて、外に出てみると近隣でも安行桜が綺麗に咲いています。



◎三年生を送る会

3年生から1・2年生へ、バトンが引き継がれた！

3月2日に三年生を送る会を行いました。1・2年生が心を込めて作った体育館・廊下・教室前の装飾に3年生も喜んでいました。1年生の出し物は、3学年の先生方の特徴をとらえた日常の様子を描いた劇に、ダンス・合唱を取り入れ、パワーを感じました。2年生は、ダンス・劇・クイズ・合唱を行い、一人一人が自分の役割を果たしながら全員で作り上げ、頼もしを感じました。3年生からのお礼の合唱は、3年間の思い、後輩への感謝の気持ちが伝わる、素晴らしいものでした。1・2年生とともに、同じ学び舎で時間を共にした「思い」が伝わる素晴らしい三年生を送る会でした。

(3年生の感想)

- 忙しい中、三送会の準備をしてくれありがとうございました。先生たちのものまねもダンスも寸劇どれもクオリティが高くて驚いたのと同時に一生懸命練習してくれたんだなと嬉しさがこみあげてきました。廊下の装飾などもかわいく飾ってあり、ありがとうございました。すごく楽しくておもしろい良い時間を過ごすことができました。
- 僕たちのために、色々考えてくれたことが伝わって、嬉しかったし、見ていて楽しかったです。みんなの合唱を聞いたとき、すごく感動したし、思いが伝わってきて涙が出そうになりました。一人一人にお礼をしたくなるぐらい乐しかったです。ありがとうございました。
- 1・2年生の発表を見てとても元気がでました。とても面白かったし、楽しかったです。飾り付けも素晴らしいかったです。次は皆さんがあん行東中を引っ張つていけるように頑張ってください。素敵な三送会ありがとうございました。

(1・2年生の感想)

- 三送会を通して、誰かのために準備することにやりがいをえることができた。本番はすぐに終わってしまうけれど、そのために準備する期間が自分の成長につながった。私は、監督・OP・演奏・部活の出し物を担当したが、すべて周りの人の協力で成り立っていて、学年の絆をさらに深めることができた。もうすぐ3年生になりますが、自覚をもって進級したい。(2年生)
- 去年の経験を生かし、お世話になった先輩方に恩返しをできたのではないかと思います。三送会は自分にとって一番好きな大切な行事です。3年生が喜んでくれて嬉しいです。(2年生)
- 合唱では緊張したけど、「ありがとう」を伝えたいと自然と声が出ました。周りの友達が応援してくれたおかげで最後まで頑張ることができました。この三年生を送る会は、1・2年生だけではなく、1~3年生が一つとなり、作り上げたものだと思いました。(1年生)



◎3学年 国際理解教育・キャリア教育 テーマ：「世界を舞台に働くということ」



「世界を舞台に働くということ」をテーマに特定非営利法人ジャパンハート 近藤ゆふき様にご講演いただきました。NPOやWHOなどの活動内容や、国際社会で働くことについて、普段の授業で学んできたことと関連づけて話しをしてくださいました。また、東南アジアの医療現場のお話を通して、日本では当たり前と感じていたことが世界では当たり前ではないということに気付くなど、様々な視点から国際社会で働くことについて考える貴重な機会となりました。

(生徒の感想より)

- 自分のやりたいこと、役に立ちたいことによって、世界全体を見るべきなのか、1つのことを深く学んでから世界に目を向けるべきなのがよく分かりました。自分の夢を決めるこを遠回しにしないで、少しでも興味を持ち、挑戦したいことをみつけたら、進学先を決めるときに参考にして、自分にあった職業につけたらと思いました。
- 世界を舞台に働くということは、すごく責任感があり大切な仕事だと思いました。まず、高校3年間でどのような仕事に就きたいのかもしくは、大学に進学するのかを考えたいと思います。この仕事をしたいと思ったら、まずどういったことを学べばよいのか、何をすべきなのかをしっかり考えて、具体的な目標を1つ持つておくといいと思いました。
- アフリカなどの他の国では、日本では当たり前のことでも出来ていないことを知り、助けて・支えたいと思いました。今後、グローバルな考え方を持って、他国とも積極的に関わっていきたいと思いました。

安行東中生のがんばり

- 学業優秀生徒表彰 二野屏歩(3-1) 飯田大和(3-1) 高橋和歌(3-3)
○体育優良生徒 大井麻歩(3-1) 遠藤光(3-2) 山崎さくら(3-4)
- 青少年赤十字児童・生徒表彰
・剣道部 佐藤華(3-1) 金子亮(3-2) ・バスケット 荘司百合花(3-1) 二野屏歩(3-1)
・サッカー 関口滉大(3-2) ・野球部 藤田祐希(3-2) ・バレーボール 花塚麻衣(3-2)
- 川口リーグ 男子の部K2リーグ 第1位 男子バスケットボール部
○第7回河川敷カップ 第3位 野球部
- 第47回「ごはん・お米とわたし」作文图画コンクール 作文部門 優秀賞 高瀬雅陽(1-3)
- 川口市小・中・高校書きぞめ展覧会 優良賞 中村百花(1-1) 結城芽那(1-3) 戸石帆南(1-4) 椿夏七葉(1-4) 井上眞子(1-5)
阿部いちか(2-1) 畠山日向(2-2) 宮原真優(2-3) 石川杏(3-1) 戸石羽奏(3-1)
荒井真緒(3-2) 牧田智帆(3-4)
- 小さな親切作文コンクール 入選 小林胡春(2-3)
- 吹奏楽部 第15回埼玉県吹奏楽コンクール新人戦予選大会 銅賞 梅田栄(2-2) 杉茂凜(2-3) 梅崎彩歩(2-2) 大野由騎(2-1) 小関香理奈(2-3)
酒井瑛太(2-3) 浜本夏帆(2-1) 浅井楓沙(2-2) 小林胡春(2-3) 佐藤柚季(2-1)
千田萌珠(2-1) 笠井優愛(2-3) 天野遥夏(1-1) 安藤和佳(1-1) 杉本 優月(1-4)
佐藤直人(1-3)
- 第29回JBA埼玉県部会中学生・高校生管打楽器ソロコンテスト 銀賞 大野由騎(2-1) 浜本夏帆(2-1) 山崎兜真(2-2)
- 身体障害者福祉のための児童生徒美術展 入選 加藤恵美(3-4) 松本碧衣(3-1) 横山友萌(3-3) 盛永愛菜(3-3) 高橋妃和(2-1)
梅崎彩歩(2-2)
- 郷土を描く埼玉県児童生徒美術展 特選 中代千椿(3-2) 大滝悠月(3-4) 竹鼻茉里(3-3)
入選 大成聖音(2-3) 北島瑠華(2-3) 安宅小春(1-1) 小林圭汰(1-2) 椿夏七葉(1-4)
- 川口こども造形展 入選 横山友萌(3-3) 浅利柊奈(3-2) 中代千椿(3-2) 菅原侑真(3-3) 杉茂凜(2-3)
小川美咲(2-3) 高橋樹莉(2-3) 永橋光莉(2-2) 秋元真洸(1-2) 太田駿(1-4)
上野花梨(1-4) 高橋凜歩(1-3)
- 埼玉県児童生徒美術展北足立南地区展 特選 松本碧衣(3-1) 高橋快斗(1-4)
入選 渡辺大翔(3-4) 加藤恵美(3-4) 藤原美音(3-2) 梅崎彩歩(2-2) 梅田栄(2-2)
浅井楓沙(2-2) 小林胡春(2-3) 小山純礼(2-1) 野中瑞希(1-4) 渡辺夏帆(1-2)
谷内菜々心(1-2)